

<p>...für Traunstein! www.stadtmarketing-traunstein.de</p>   <p>Stadtmarketing Traunstein GmbH Hochstraße 32 83278 Traunstein</p>	<p>Stadtmarketing-Koordinator Jürgen Pieperhoff</p> <p>Traunstein, 18.04.2018</p> <p>Telefon 0861/ 166 57 58 Telefax 0861/ 2097171 Mobil 0175 5778565</p> <p>Email: Pieperhoff@stadtmarketingtraunstein.de</p>

Newsletter Stadtmarketing Traunstein Nr. 01 / 2018



Stadtmarketing und die Aktivitäten vom 01.01.2018 – 31.03.2018

- **Jubiläum**

Am 01.03.2018 ist der Geschäftsführer der Stadtmarketing Traunstein GmbH seit nunmehr 15 Jahren für das Unternehmen tätig. Im gesamten Arbeitszeitraum war nicht ein einziger Tag krankheitsbedingt zu entschuldigen.

- **JSC Region 18**

Im letzten Jahr veranstalteten die 5 kaufmännischen Berufsschulen der Region 18 erstmals unter der Organisationsleitung von Jürgen Pieperhoff den großen Verkaufswettbewerb „Junior Sales Contest“ Region 18. In diesem Verkaufswettbewerb konnten sich 12 Schüler der fünf kaufmännischen Berufsschulen untereinander messen und eine zehnköpfige Jury ermittelte dann die beiden besten Auszubildenden. Diese wurden dann zum „Junior Champion Contest“ nach Salzburg entsandt, um auf europäischer Ebene ihr Können darzustellen. Die Veranstaltung kam insgesamt sehr positiv an, sodass auch in diesem Jahr wieder ein „Junior Sales Contest“



unter der Organisationsleitung von Stadtmarketing Geschäftsführer Jürgen Pieperhoff durchgeführt wird.

- **Fairtrade**

Die Fairtrade Städte sind gebeten jährlich einmal in einem großen Event auf die Thematik „Fairtrade“ hinzuweisen. Das Organisationsteam von Fairtrade, dessen Mitglied Jürgen Pieperhoff ist, hat sich in diesem Jahr zu einer großen Podiumsdiskussion entschlossen um das Thema „Fairtrade“ kritisch zu beleuchten. Jürgen Pieperhoff wirkte bei der Planung der Veranstaltung mit, zwei Praktikanten des Stadtmarketings hielten die Veranstaltung visuell fest.



- **Neujahrsempfang der Traunsteiner Kirchen**

Das Stadtmarketing nahm am Neujahrsempfang der Traunsteiner Kirchen teil und baute das Netzwerk zu diversen sozialen Einrichtungen aus.

- **IHK**

Stadtmarketing Traunstein Geschäftsführer Jürgen Pieperhoff nahm als Prüfer an den Abschlussprüfungen für die kaufmännischen Einzelhandelsauszubildenden teil.



- **Jahresempfang des HBE**

Einmal jährlich lädt der Einzelhandelsverband Bayern zum Jahresempfang in den bayrischen Hof nach München. An diesem treffen der Einzelhandelsführungs- und Spezialisten nahm Jürgen Pieperhoff teil. Diese Plattform ist besonders zum Erfahrungsaustausch und zur Intensivierung der bestehenden Netzwerke geeignet.

- **Erster Neubürgerempfang 2018**

Gemeinsam mit Eva Schneider von der Stadt Traunstein bereitete Stadtmarketing Geschäftsführer Jürgen Pieperhoff den ersten Neubürgerempfang dieses Jahres vor. Erstmals fand der Neubürgerempfang an einem Samstag im großen Rathaussaal statt. Die Resonanz der Besucher war sehr groß und über 80 Neubürger nahmen die Einladung der Stadt zum Neubürgerempfang gerne an.

- **Schulabschlussfeier der kaufmännischen Berufsschule Traunstein**

Auf Einladung der kaufmännischen Berufsschule, nahm Jürgen Pieperhoff als Ehrengast an der Abschlussfeier der kaufmännischen Berufsschule Traunstein teil.

- **AKCS**

Die Stadtmarketing Traunstein GmbH ist Mitglied des Berufsverbands der Bayerischen Citymanagement- und Stadtmarketingorganisationen auf Landesebene AKCS. Erneut wurde der Traunsteiner Geschäftsführer zum zweiten Vorsitzenden der Landesorganisation bestellt. Die Stadtmarketing Traunstein GmbH gehört zu den sieben Gründungsmitgliedern des Vereins, der seine Aufgabe darin sieht, die

Interessen der Stadtmarketingorganisationen vor Ort gegenüber der Landespolitik und auf Landesebene zu vertreten.

- **Neue/Besondere Unternehmen**

Im Berichtszeitraum hat die Stadtmarketing Traunstein GmbH zwei Unternehmen mit einem kleinen Film auf YouTube und auf der Stadtmarketing Homepage vorgestellt.

- **Werbegemeinschaft**

Wie in allen Jahren zuvor nahm der Stadtmarketing Geschäftsführer Pieperhoff auch in diesem Jahr an der Jahreshauptversammlung der Werbegemeinschaft teil, auf der sich der erste Vorsitzende Thomas Miller für die sehr gute Zusammenarbeit mit dem Stadtmarketing bedankte.

- **„Grillpool Challenge“**

In der Region 18 verbreitete sich eine lustige Veranstaltungsform unter dem Namen „Grillpool Challenge“, und forderte Firmen auf, sich unter diesem Thema etwas einfallen zu lassen und sich in humorvoller Weise der Öffentlichkeit zu präsentieren. Möglichst sollte dies verbunden mit einer Spende zugunsten eines sozialen Zwecks sein. Der Hagebau Traunstein nominierte die Stadtmarketing Traunstein GmbH zur Teilnahme an dieser Aktion und so ließ es sich Stadtmarketing Geschäftsführer Pieperhoff nicht nehmen, hier im Rahmen der bescheidenen Möglichkeiten, an dem Projekt teilzunehmen. Diese Aktion erhielt in Facebook ungewöhnlich viele Likes.

- **Seniorenmesse „60 aufwärts“**

Auf Initiative des Stadtmarketing Geschäftsführers Pieperhoff, wurde bereits im Jahr 2017 die erste Seniorenmesse „60 aufwärts“ unter der Führung des VDK-Kreisverbands Traunstein im Annette-Kolb-Gymnasium durchgeführt. Mit über 3.500 Besuchern war die Veranstaltung ein voller Erfolg, sodass auf dieser Basis unter der Leitung von Jürgen Pieperhoff nunmehr die zweite Seniorenmesse „60 aufwärts“ geplant wird. Die ersten Vorbereitungsarbeiten laufen an. Die Terminabsprache und die Nutzung des Annette-Kolb-Gymnasiums sind bereits mit Landrat S. Walch und Schulleiter Oberstudiendirektor B. Amschler abgesprochen. Die Seniorenmesse „60 aufwärts“ soll am 6. Juli 2019 stattfinden.



- **VBW**

Stadtmarketing Geschäftsführer Pieperhoff ist Mitglied des Arbeitsausschusses „Tourismus“ im Verband der Bayerischen Wirtschaft VbW, der als oberstes Organ der Wirtschaft Gesprächs- und Verhandlungspartner für die Landesregierung ist.

- **Jahrestagung HBE**

Einmal jährlich lädt der Einzelhandelsverband alle Bayerischen Werbegemeinschaften und Stadtmarketingorganisationen zu einer großen Jahrestagung mit

Erfahrungsaustausch ein. In diesem Jahr fand die Veranstaltung in Weiden, in der Oberpfalz statt. 95 Teilnehmer besuchten die Veranstaltung die zum Schwerpunktthema die Digitalisierung im Einzelhandel hatte. Herr Pieperhoff nahm im Auftrag der Werbegemeinschaft an dieser Veranstaltung teil und stellte die Ergebnisse in der letzten Ausschusssitzung der Werbegemeinschaft vor.

- **In eigener Sache**

Jürgen Pieperhoff nahm im Berichtszeitraum 8 Tage Urlaub und verzeichnete auch in diesem Quartal keinen krankheitsbedingten Fehltag (dies seit dem 01.03.2003).

Traunstein, den 17.04.2018
gez. Jürgen Pieperhoff
Geschäftsführer
Stadtmarketing Traunstein GmbH